

Niega Edomex más agua para Ecatepec

■ La disponibilidad disminuyó por bajos almacenamientos en las presas: Jorge Malagón

POR GERARDO CAMPOS

ECATEPEC, Méx. (OEM-Informex).- El vocal ejecutivo de la Comisión de Agua del Estado de México (CAEM), Jorge Malagón Díaz, negó la posibilidad de aumentar el caudal de agua a Ecatepec mediante las diferentes fuentes de abastecimiento que opera el organismo estatal, como los sistemas Chiconautla, Los Reyes o Cutzamala, debido a que la disponibilidad del líquido disminuyó por los bajos almacenamientos en las presas.

"En lo que va de la presente administración municipal ha sido nula la inversión del Gobierno del Estado

de México en materia de agua potable y autorizó más de 10 fraccionamientos en la última década sin que incrementara el caudal del líquido. Peor aún, ha restringido en 22 ocasiones el suministro a Ecatepec, sin contar el periodo de escasez que se avecina", denunció Francisco Reyes Vázquez, director general del Organismo Público Descentralizado para la prestación de los Servicios de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (OPD-SAPASE).

Durante la reunión sostenida con la CAEM, Reyes Vázquez sostuvo que en la gestión municipal 2003-2006 Ecatepec recibía de los sistemas Chiconautla, Los Reyes o Cutzamala hasta mil 600 litros por segundo de agua, y ahora sólo recibe apenas mil 200 litros por segundo, lo que afecta a un millón de habitantes de 280 colonias del municipio.

